

Prólogo

El año 2011 trajo un nuevo reto para el Instituto de Investigación e Interacción Educativas de la Carrera de Ciencias de la Educación. El resultado principal es la publicación de la Revista Educación y Conocimiento N° 8.

Para la Dirección de Carrera esta publicación significa satisfacción, honor, compromiso, responsabilidad y consecuencia de una docente que muestra sus dotes y competencias para organizar, planificar y ejecutar un proyecto que muestra la imagen de toda la Comunidad Docente-Estudiantil.

Extiendo las felicitaciones a todos los que participaron en este trabajo, quienes a pesar de la insuficiente carga horaria para docentes y estudiantes-investigadores, la inexistencia de un stock de materiales y una infraestructura reducida entregan un producto que enorgullece y que merece un aplauso por su entrega. Reitero, el resultado es una muestra más del esfuerzo y capacidad para producir una nueva edición de la Revista que se inscribe en el currículo de la Carrera de Ciencias de la Educación. Imagínense colegas y compañeros estudiantes, cuánto más se podría producir si contásemos con ítems y carga horaria para más docentes y auxiliares investigadores.

El Instituto de Investigación e Interacción Educativa está ubicado en la Avenida 6 de agosto esquina Agustín Aspiazu, Casa Marcelo Quiroga Santa Cruz. No tenemos mucho, pero con el aporte y colaboración de docentes y estudiantes que presentaron sus artículos se hace realidad una nueva producción intelectual. Para el equipo de investigación y para toda la comunidad de Ciencias de la Educación transcribo el siguiente poema que podría ayudar a que más se sumen al proyecto de seguir produciendo!!!

Dr. Juan Eduardo García Duchén Ph.D.
Director
Carrera de Ciencias de la Educación